

Danlanal Bintan Bersama Jajaran Forkopimda Bintan Turut Serta Lepas Kontingen POPDA IX Kabupaten Bintan

Suhendi - BINTAN.INDONESIASATU.ID

Jul 23, 2024 - 12:39



Bintan - Bertempat di Pelabuhan ASDP Tanjung Uban, Komandan Lanal Bintan Letkol Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., bersama jajaran Forkopimda Bintan turut serta mengikuti acara Pelepasan Kontingen POPDA IX Kabupaten Bintan menuju Batam yang dipimpin oleh Bupati Bintan Robby Kurniawan, S.P.W.K., Senin (22/07/204).

Turut hadir dalam kegiatan, Bupati Bintang Robby Kurniawan, S.P.W.K., Danlanal Bintang Letkol Laut (P) Eko Agus Susanto, S.E., M.M., Kapolres Bintang AKBP Riky Iswoyo, S.I.K., M.M., Kafasharkan Mentigi Kolonel Laut (T) Basuki Tri Usudo, Sekda Bintang Ronny Kartika, S.STP., M.M., Kepala BPJS Ketenagakerjaan Tanjungpinang Sujana Ahmad, Kadispora Kabupaten Bintang Alfeni Harmi, S.STP., M.H., Kepala BKSDM Drs.Edi Yusri, Kepala Disdukcapil Rusli, S.T., Kepala UPTD Puskesmas Tanjung Uban dr. Syurati Wulandari.

Acara diawali dengan Penyerahan Bendera Kontingen, Penyerahan Tanda Peserta dan Penyerahan Folis Asuransi kepada Atlet. Kemudian Sambutan Bupati Bintang sekaligus melepas Kontingen POPDA IX Kabupaten Bintang. "Kegiatan POPDA ini bukan hanya sekedar ajang kompetisi, tetapi merupakan wadah untuk menumbuhkan semangat sportivitas, persaudaraan dan kebersamaan diantara para pelajar. POPDA juga menjadi momentum penting dalam menggali dan mengembangkan potensi bakat-bakat muda di bidang olahraga. Bertandinglah dengan semangat juang yang tinggi dan junjung tinggi sportivitas, ingatlah bahwa kemenangan adalah hasil dari kerja keras, latihan dan kedisiplinan," ungkap Bupati Bintang.

POPDA IX akan dilaksanakan di Kota Batam selama 7 hari kedepan. Sementara pada POPDA IX, Kabupaten Bintang kali ini mengirimkan 161 orang atlet, 24 orang pelatih dan 10 orang official yang meliputi 10 Cabang olahraga yang terdiri dari Atletik, Renang, Tenis Meja, Pencak Silat, Tenis Lapangan, Bola Voli, Bola Basket, Sepak Takraw, Bulu Tangkis, dan Sepak Bola.

(Pen Lanal Bintang/Hendi)